



## PARA NUESTRO BIEN

**mismas son más sabias que los sabios". Proverbios 30: 24.**

**Dios, por medio de Jesucristo".** ¿Quién dio inteligencia a los conejos para hacer su casa en la peña? El mismo que a nosotros nos enseña como estar firmes en la Gracia que es en Cristo Jesús.

### LA LANGOSTA



**"Las langostas, que no tienen rey, y salen todas por cuadrillas".** Proverbios 30: 27

Estas son un poco dañinas, cierto que buscan alimento en las sembradas, donde se asienta una cuadrilla destruyen bastante, pero no miraremos eso, sino la manera de andar juntas, donde se asienta una lo hacen todas, y luego emprenden el vuelo juntas, podemos decir nosotros como pueblo de Dios, tenemos que tener comunión, no debe haber egoísmo. Hemos costado un mismo precio y debemos amarnos.

En 1ª Juan 1: 7 dice: **"Pero si andamos en luz, tenemos comunión unos con otros, y la sangre de Jesucristo su hijo nos limpia de todo pecado"**. Es importante tener comunión ya que solos es posible que las huestes infernales nos puedan derrotar, pero unidos tendremos más fuerza en las luchas contra el mal, estaremos orando los unos por los otros y en esta bendita comunión la sangre de Jesucristo nos limpia de todo pecado.

### LA ARAÑA

**"La araña que atrapas con la mano, y está en palacios de rey".** Proverbios 30: 28.

Con este versículo terminan las cuatro cosas más pequeñas que dice el sabio Salomón y nos hace mirar en ellas la sabiduría de Dios para enseñarnos a nosotros los seres humanos, dice el versículo la araña que

atrapas con la mano, y está en palacios de rey. Qué insignificante es la araña, las hay de varias especies, algunas pequeñas y fáciles de exterminarlas, débiles en su formación por lo demás, pero son muy trabajadoras, siempre están tejiendo en todas partes, aún en los palacios de los reyes, ocupan sus manos en trabajar, a nosotros nos ha dado dos manos, si las sabemos ocupar en muchas cosas útiles y las manos no son para colocarlas una sobre otra. Proverbios 31: 13 dice: **"Busca lana y lino y con voluntad trabaja con sus manos,** más aún el capítulo 31 sigue hablando: **"aplica sus manos al huso y sus manos a la rueca y aún más alarga su mano al pobre"** ¡Qué bendición! una mujer virtuosa nos da esta hermosa lección, no sólo las arañas tejen, nosotras también podemos hacer esto, cuando yo era niña, aprendí este trabajo y en una de las visitas que nos hiciera nuestro Superintendente W. C. Hoover nos enseñó también un punto muy lindo, tejía prendas para él, es lamentable que hay hermanas que nunca se han aplicado a aprender estas labores manuales. Se observa en la Iglesia a señoritas y hermanas que son digna de elogiar su habilidad para hacer estos trabajos, pero si decimos no puedo, no sé, o nadie me enseña, nunca aprenderemos si no nos interesamos. Además tenemos que pensar que tenemos un palacio, una casa, donde vamos a vivir por una eternidad, para esto también tenemos que cuidar nuestras manos ya que el salmista dice: ¿Jehová quien habitará en tu tabernáculo? El limpio de manos. En Isaías 35: 5 leemos **"fortaleced las manos cansadas"** y en Hebreos 12: 12 dice: **"Por lo cual levantad las manos caídas"**. Hermanas y hermanos, ¿aprenderemos de estas cuatro enseñanzas? Creo que si lo hacemos no sólo ganaremos nosotros y nuestra familia, sino que también honraremos el Evangelio que nos ha sido encomendado, pues la Palabra del Señor nos dice "En los trabajos no perezosos, ardientes en espíritu, sirviendo al Señor. ¡AMEN!

**TERESA ROCCO DE PEREZ**  
Hermana en Valdivia